

Wakili Danramil, Babinsa Serangan Hadiri Lokmin Linsek Puskesmas Bonang II

Muhammad Makruf - DEMAK.JENDELAINDONESIA.COM

Mar 15, 2023 - 10:07



DEMAK - Danramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak diwakili Babinsa Serangan Serka Nurrofik menghadiri Lokakarya Mini Lintas Sektoral Tri Wulan 1 Tahun 2023 di Puskesmas Bonang II Desa Serangan, Kecamatan Bonang, Selasa (14/03/23).

Acara tersebut juga dihadiri Kabid Kesmas Dinas Kesehatan Kabupaten Demak Sri Puji Astutik, Camat Bonang Sigit Widodo, Waka Polsek Bonang Aiptu M. Qomarudin, Kepala Puskesmas Bonang II Indah Kusumawati, Kades dan bidan 10 desa wilayah PKM Bonang II.

Dalam sambutannya, Kepala Puskesmas Bonang II Indah Kusumastuti menyampaikan bahwa ada beberapa permasalahan yang menjadi topik dalam Lokakarya Mini Linsek kali ini, diantaranya masalah kesehatan lingkungan ODF, masalah stunting, HIV/aids, masalah penyakit menular, DBD, dan lain sebagainya.

"Untuk itu, kami mohon support atau dukungan serta kerjasama dari berbagai sektoral yang ada di Kecamatan Bonang. Sehingga masyarakat Kecamatan Bonang yang sehat dapat segera terwujud," tuturnya.



Sementara Camat Bonang Sigit Widodo meminta agar para Kepala desa, dapat mendukung program kesehatan yang sudah berjalan, maupun yang direncanakan oleh Puskesmas Bonang II. Karena tanpa dukungan dari semua pihak, kesehatan masyarakat tidak akan terwujud dengan baik.

"Tadi sudah banyak disampaikan bu Kapus. Ini memang perlu campur tangan kita semua. Demi kesehatan seluruh warga masyarakat. Oleh karenanya saya minta, semua dapat mendukung," tegasnya.

Sementara itu, Serka Nurrofik menyampaikan pesan dari Danramil 02/Bonang Kaptan Chb Ajit Anggono, bahwa pertemuan tersebut harus menjadi ajang dalam meningkatkan kerjasama antar sektora, guna meningkatkan peran Puskesmas untuk kesehatan masyarakat.

Lebih lanjut, semua pihak terutama dari pihak Pemdes harus bisa menjadi promotor dalam menggugah warga Kecamatan Bonang agar selalu menjaga kesehatan dengan menerapkan Pola Hidup Bersih dan Sehat (PHBS), sehingga wilayah Kecamatan Bonang bisa bebas dari penyakit.

"Mari kita bersama - sama menggugah warga Kecamatan Bonang agar tidak masuk rumah sakit, dengan selalu menerapkan PHBS. Karena kesehatan merupakan faktor vital dalam kehidupan kita. Semoga wilayah kita ini bisa menjadi wilayah yang sehat," pungkasnya.

Acara dilanjutkan dengan paparan Kepala Puskesmas tentang program kesehatan yang menjadi prioritas Puskesmas Bonang II. Dan dilanjutkan dengan dialog terbuka dengan narasumber Kabid Kesmas Dinas Kesehatan Kabupaten Demak Sri Puji Astutik.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak